
Abarbeitung der Anfragen, Anregungen etc. der Niederschrift des 
Hauptausschusses vom 18.10.2010 

 
 
TOP 5. Anfragen zu den Mitteilungen und Anfragen, Anregungen und 

Anträge zur Aufnahme auf die nächste Tagesordnung 
  

- Herr Dr. Appenrodt fragt, wann das Gehwegpflaster vor der Kreissparkasse 
ausgebessert wird? 

- Herr Keindorff: Es wird eine IV vom Bauserviceamt mit allen derzeitigen 
Straßenschäden vorbereitet. Darin wird auch auf die Anfrage eingegangen. 

 
Stellungnahme zur Anfrage 
 
Für den angefragten Betreff ist die IV-0113/2010 erstellt worden. 
 
 
TOP 
5.1. 

Anfrage Herr Blume: Breiteweg - Steinplatte mit Schriftzug vor 
Kreissparkasse 

  
- Herr Blume fragt, wann die Steinplatte mit Schriftzug vor dem Eingang der 

Kreissparkasse an einen anderen Platz verlegt wird? Diese ist ein 
Gefahrenpunkt, da sie bei Nässe und Frost sehr glatt ist. 

 
Stellungnahme zur Anfrage 
 
Die gravierte Platte aus dem Plattenband vor der Sparkasse wird noch vor 
Wintereinbruch ausgewechselt. Bei der Vorortbegehung mit dem 
Ortsbürgermeister am 26.10.2010 wurde diesbezüglich festgelegt, dass die 
gravierte Platte ausgewechselt wird und zunächst auf dem Wirtschaftshof 
eingelagert wird. Es ist angedacht, diese in ihrer Oberfläche nachbehandeln zu 
lassen. Die Entscheidung zur zukünftigen Platzierung der Platte steht noch aus.  
 
 
TOP 11. Antrag auf Genehmigung der Nutzung des gemeindlichen 

Wappens für den Gartenverein "Am Helldamm e.V." 
Vorlage: BV-0096/2010 

  
- Die Vorlage wird zurückgestellt. Es ist durch die Verwaltung zu prüfen, wo 

das Wappen auf dem T-Shirt aufgedruckt werden soll. 
 

Stellungnahme zur Anregung 
 
Der Gartenverein „Am Helldamm“ hat nunmehr den Entwurf des Eingangschildes 
vorgelegt, aus dem die Platzierung des gemeindlichen Wappens hervorgeht. 
Dieser Entwurf wurde an die BV-0096/2010 gefügt. 
 
 
 


